



**Yukon**  
ASSEMBLÉE  
LÉGISLATIVE

29 juin 2023

## **Communiqué de presse**

Jo-Ann Waugh, une ancienne directrice générale des élections du Yukon, est décédée. Elle avait pris sa retraite en 2013, après une longue et fructueuse carrière de 35 ans au service de l'électorat yukonnais.

En 1978, Jo-Ann Waugh a été directrice du scrutin dans la circonscription de Riverdale Sud, à Whitehorse. Elle a ensuite été nommée directrice générale adjointe des élections en 1983, puis est devenue, en 2007, la première directrice générale des élections à temps plein du Yukon. De ce fait, elle a participé aux dix élections générales et aux onze élections partielles tenues au Yukon de l'introduction de la politique partisane en 1978 à sa retraite.

Jo-Ann Waugh était très respectée de ses pairs, tant à l'échelle nationale qu'internationale. À titre de directrice générale des élections, elle a été membre de la Conférence des administrateurs d'élections du Canada.

Sa réputation était si bien établie qu'elle a été appelée à représenter le Canada lors de plusieurs missions internationales d'observation électorale. Elle s'est rendue dans divers pays, comme le Pérou, l'Éthiopie, le Yémen, le Nigeria, la Namibie, la Russie et le Zimbabwe. Malgré les limites que lui imposait son rôle d'observatrice électorale, elle s'est toujours efforcée d'aider les citoyens et citoyennes de ces démocraties en développement à avoir accès à des élections justes comme celles que nous tenons pour acquises au Yukon et au Canada.

Au nom des membres de l'Assemblée législative du Yukon, je tiens à offrir mes condoléances à la famille Waugh et aux proches de Jo-Ann en cette période difficile.

L'honorable Jeremy Harper

Président de l'Assemblée législative du Yukon